A NUESTROS COLEGAS DE LA CAPITAL Y DE LOS ESTADOS.—Les remitimes hey el primer número de este periódico, y continuaremes remitiendoles los siguientes; en la inteligencia de que serán cangeados con les anyones.

GENOVEVA.—Hoy comenzamos á dar á luz en nuestro periódico esta nueva y brillante creacion del colobre Lamartine, y esperamos que nuestros lectores quedarán sumamente complacidos con la lectura de tan bellisima obra.

TAMBIEN LAS FLORES HABLAN.—Empezamos hoy a obsequiar á nuestras lindas suscritoras con la preciosa produccion que lleva este nombre, la que no dudamos será de su agrado.

ESPOSICION UNIVERSAL.—La que va á tener lugar en Lóndres, está llamando vivamente la atencion: de nuestro pais han salido ya muchas personas, y se preparan a salir otras con el fin de admirar aquel vastísimo cuadro de la naturaleza. Nosotros estrañamos que de nuestro suelo no se haya mandado alguna coleccion de objetos naturales y de arte, con que enriquecer la esposicion, y hacer notar de algun modo la república mexicana, pues en ella se encuentran cosas dignas de la mayor atencion. En Mineralogía y Botánica, pudiera muy bien acopiarse una multitud de objetos estraños y enteramente descenecidos para la Europa: en aves, especialmente, acaso ningun pais podria presentar una colección tan variada y hermosa como nosotros la podriamos esponer. Las figuras de cera se trabajan aquí con el arte y la perfección que en ningun otro pais: otras mil curiosidades podržan, en fin, agregarse a las que hemos recordado por un momento, y con las que podriamos formar parte de la esposicion que se prepara en Londres.

LOGOGRIFO.—La solucion del que damos hoy, suscrito por la señorita doña Benigna Gonzalez, saldrá en nuestro próximo mimero.

EL SR. D. JULIAN DE LOS REYES.—Despues de una acalorada y tormentosa sesion, ha declarado la camara de diputados haber lugar a formación de causa al referido Sr. Reyes.

EL SR. D. JOSE IGNACIO ESTEVA.—Ha renunciado este señor la cartera de hacienda. Nosotros
lo sentimos sinceramente, porque creemos se hallaba
animado de los mejores deseos para sacar al erario na
cional del caos en que se encuentra.—El Sr. Aguirre,
ministro de justicia, ha entrado á desempeñar interinamente aquel encargo. Se habla ya de varios candidatos, pero no se sabe quien será elegido.

D. DIONISIO MONTEL.—Hemos estado sumamente complacidos en la funcion que nos dió el domingo último este acreditado pianista español. Todas las
piezas que ejecutó, nos gustaron mucho; pero la que
mas llamó nuestra atencion, fueron las variaciones sobre temas del Butaquito, el Fandango y el Himno de
Riego, en las que el Sr. Montel desplegó toda su habilidad. Ahora que hemos tenido el gusto de olrlo, diremos que nos parecen justamente merceidos los elogios que le prodigó la France Theatrale, porque el Sr.
Montel, á un gusto esquisito, reuno una ejecucion nada comun.

LOS GORTA-CARAS.—Segun todos nuestros colegas, parece existen efectivamente personas malvadas que se entretienen en diversion tan horrible. Nosotros escitamos á quien convenga, para que se tomen todas las medidas necesarias, á fin de aprehender á aquellos malhechores, que privan de la diversion inocente de pasear por las Cadenas á una parte considerable de la poblacion que tiene tal costumbre.

GOBIERNO DEL DISTRITO. Se susurra que éste va á quedar vacante.—¡Quién será el nuevo gobernador?

COLERA.—Se dice que tan terrible plaga ha invadido el Estado de Sinaloa.—¡Dios no lo quiera!

LA BIBLIA DE LA JUVENTUD.—Recomendamos vivamente esta obra que está publicando el Sr. Cumplido, por lo útil é interesante que es para toda clase de personas, y especialmente para los jóvenes.

ESTADO DE GUERRERO.—Parece que la desavenencia habida entre los señores diputados á aquella legislatura, ha tomado afortunadamente un sesgo favorable, habiendo contribuido mucho á ello la comision enviada con tal objeto por el supremo gobierno general. Nosotros felicitamos sinceramente á los surianos por tal desenlace, pues estamos persuadidos que la discordia es capaz de minar, no un Estado naciente, sino el mejor y mas fuertemente constituido. Union y puz sea la divisa del Sur, y Guerrero, bajo una sábia administración, llegará á ser en breve uno de los principales Estados de nuestra República.

JUNTA DE CREDITO PUBLICO.—El gobierno ha pasado para su aprobacion al senado, el nomsbramiento del Sr. diputado Fuente para reemplazar al
Sr. Navarro, y el de los Sres. Urquidi y Prieto, para
suplentes.